

# Lichter zum Gedenken

Friedhofsgärtner spenden auf den Bonner Friedhöfen 1000 Grableuchten

**Bonn (eb).** Diakon Fritz Botermann hat am Allerheiligentag gemeinsam mit Lektor Werner Kröse von der Thomas Morus Kirchengemeinde die Lichtermesse auf dem Nordfriedhof an der Kölnstraße gestaltet, bei der die von der Friedhofsgärtner Genossenschaft Bonn gespendeten lilafarbenen Lichter gesegnet worden sind. Nach der Andacht sind die Kerzen von den Familien auf die Gräber getragen worden.

Da die denkmalgeschützte Friedhofskapelle renoviert wird, hat die Andacht in einem weißen Zelt davor Platz gefunden. Vor dem Zelt, in dem es eng wurde, verfolgten viele Friedhofsbesucher die Messe im Freien. Das Zelt hatten das Amt für Stadtgrün und der Friedhofsverwalter Rolf Warnecke vom Nordfriedhof aufgestellt und die Wege geschottert, damit Besucher trockenen Fußes und einige Ältere mit Rollatoren den Weg zu den Gräbern nehmen konnten. Die Ausschmückung im Zelt hatte Christian Weiler



*In diesem Jahr haben deutschlandweit einige zehntausend violette Kerzen am Allerheiligentag zum Gedenken geleuchtet. Die bundesweite Aktion der Friedhofsgärtner "Lichter gegen das Vergessen" wurde auf Friedhöfen in ganz Deutschland durchgeführt.*

FOTO: MOERCHEL

vom Bonner Bestattungshaus Kratz gestaltet. Entlang der Wege hatten die fleißigen Helfer der Friedhofsverwaltung Flammenshalen verteilt. In diesem

Jahr haben deutschlandweit nach Angaben der Friedhofsgärtner einige zehntausend violette Kerzen am Allerheiligentag zum Gedenken geleuchtet. Die

bundesweite Aktion der Friedhofsgärtner „Lichter gegen das Vergessen“ wurde auf Friedhöfen in ganz Deutschland durchgeführt.